

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 22. Oktober 2014

**1098. Einführungsgesetz zum Schweizerischen Zivilgesetzbuch,
Änderung**

Die Direktion der Justiz und des Innern unterbreitet einen Antrag vom 19. September 2014 über eine Änderung des Einführungsgesetzes zum Schweizerischen Zivilgesetzbuch, Ausstellung elektronischer Urkunden. Der Regierungsrat zieht den Antrag in Beratung und verabschiedet ihn zuhanden des Kantonsrates (siehe ABl 2014-10-31; Vorlage 5136).

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi